
Ce qui me rend heureux, c'est simplement

d'être vivant, d'être moi, créateur de ma vie, en

lien avec les autres, tous les autres, c'est de

contempler le monde, quel monde merveilleux,

c'est de danser, danser librement, danser la vie,

c'est d'être un homme libre, c'est d'avoir des

amis, et surtout d'être un ami, c'est la poésie de

la vie, c'est de sentir la beauté bouleversante de

la vie partout, dans le sourire d'un enfant,

l'envol d'un papillon, une main tendue, un geste

d'affection, un soleil qui se lève, des larmes

d'émotion, un ancien qui s'en va, c'est d'être

certain que tout a un sens, c'est d'être

amoureux de la vie, chaque jour un peu plus,

malgré le tragique, et de savoir que le bonheur

est toujours possible, pour tous, à tout moment,

là, tout de suite, dans cette intuition vivante qu'

à chaque jour suffit sa joie.

Bruno 41 ans Nice
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